



Claudia suma a Lázaro. PAG. 14

Cárdenas Batel, a Oficina de la Presidencia: Claudia

Gabinete. El hijo de Cuauhtémoc Cárdenas, quien fue coordinador de asesores de AMLO, ayudará a Sheinbaum en temas estratégicos; “tiene toda mi confianza”

OMAR BRITO, GASPAR VELA Y ARMANDO MARTÍNEZ /CDMX

Lázaro Cárdenas Batel, hijo del líder histórico de la izquierda en México, Cuauhtémoc Cárdenas, regresará a Palacio Nacional como jefe de la Oficina de la Presidencia de Claudia Sheinbaum.

La virtual mandataria electa rompió el guion de los jueves anteriores e hizo un solo nombramiento, el de Cárdenas Batel, quien, dijo, ayudará a dar seguimiento a temas estratégicos.

Al presentar al nuevo miembro de su gabinete, Sheinbaum dijo conocer a Cárdenas Batel “desde hace muchísimos años” y tenerle “muchísima confianza.”

“No solo somos compañeros y amigos, sino que ha desempeñado cargos muy importantes que le permiten coordinar la Oficina. Su trabajo será ayudarme en el desarrollo de los temas estra-

tégicos del gobierno y, al mismo tiempo, en las relaciones con distintos sectores”.

Cárdenas Batel fue coordinador de asesores de López Obrador, de 2018 a 2023, y en el último año se desempeñó como asesor especial del Presidente en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

El nieto del ex presidente Lázaro Cárdenas agradeció la confianza y dijo que “será un honor acompañar de cerca a la primera jefa de Estado, por lo que ella significa y lo que su gestión significará para nuestro país”.

Desde la casa de transición, Cárdenas Batel abundó que ayudará en tareas de coordinación y prometió no “invadir competencias de nadie.

“La futura presidenta dejó

muy claro qué es lo que estaremos haciendo... el gobierno tiene su estructura. Siempre será importante escuchar a todo mundo, este es un país diverso y plural, y tendrá que seguir así”.

Sobre la relación con Estados Unidos de cara a la elección presidencial, confió en que la relación bilateral será “sobre la base de nuestra dignidad y soberanía.

“Somos vecinos de EU; no nos vamos a cambiar de casa, ellos tampoco, así que habrá que procurar entendernos sobre la base de nuestra dignidad. Es una relación que tenemos que mantener y no importa quien sea el presidente”, opinó.

Aseveró que ayudará a coordinar aquellos proyectos que “impliquen transversalidad en más de una dependencia y a atender

las prioridades”.

Con este nombramiento queda pendiente de conocer a los próximos titulares de las secretarías de Turismo, Trabajo y Cultura, así como de Marina y Defensa.

El también ex gobernador de Michoacán se suma a las designaciones de Mario Delgado, en Educación; de Rosa Isela, en Gobernación; de Omar García Harfuch, en Seguridad, y de Ariadna Montiel, quien repetirá en la Secretaría de Bienestar.

De 2002 a 2008 se desempeñó como mandatario por el PRD; además, fue senador, diputado y fundador del PRD.

El último jefe de la Oficina de la Presidencia fue el empresario Alfonso Romo, quien ocupó el cargo de 2018 a 2020. Tras su salida, López Obrador desapareció esta dependencia. ■



La virtual mandataria electa con el nuevo integrante de su equipo. JUAN CARLOS BAUTISTA